

PRESSEINFORMATION

Vanessa Deppert
Vorstandssekretariat,
Strategie und Kommunikation
Marktstraße 2, 73033 Göppingen
Telefon 0 71 61/603-11 216
E-Mail: vanessa.deppert@ksk-gp.de

16.04.2020

Kreissparkasse startet Corona-Hilfe für Vereine

Mit einem höheren fünfstelligen Betrag möchte die Kreissparkasse Göppingen Vereinen und gemeinnützigen Organisationen im Landkreis unter die Arme greifen. Ab sofort kann auf der Homepage des Finanzinstituts ein Antrag auf Unterstützung gestellt werden. Die Frist endet am 30. Juni 2020. Danach teilt die Kreissparkasse die Spenden zu. Die Höhe der Unterstützung richtet sich nach der Größe der Vereine. Anders als bei Spenden oft üblich, darf die „Corona-Hilfe“ auch für Kosten in den Bereichen Betrieb und Verwaltung eingesetzt werden.

„Die Bedeutung der Vereine für die Lebensqualität und das gute Miteinander im Kreis ist enorm. Die Corona-Krise hat für viele von ihnen schmerzhaft finanzielle Einbußen zur Folge. Genau hier wollen wir unkompliziert helfen“, erklärt Dr. Hariolf Teufel, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse. Um das möglich zu machen, hat die Sparkasse einige Hebel in Gang gesetzt. „Wir sehen den Bedarf im Kreis: Dennoch dürfen wir nicht einfach den Tresor öffnen und Geld verteilen. Deshalb sind wir froh, dass wir nach Absprache mit dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband eine tragfähige Lösung gefunden haben“, betont Teufel.

Ausschlaggebend war ein Beschluss des Regierungspräsidiums Karlsruhe, wonach Sparkassen Reinerträge aus dem „PS-Sparen und Gewinnen“ in diesem Jahr ausnahmsweise als „Corona-Hilfe“ an gemeinnützige Vereine und Organisationen ausschütten dürfen. Die Kreissparkasse Göppingen nimmt diese Chance gerne wahr. Kleine Vereine mit bis zu 20 Mitgliedern dürfen mit einer Unterstützung bis zu 500 Euro rechnen. Bei Vereinen mit bis zu 50 Mitgliedern beträgt die Spendensumme bis zu 1.000 Euro. Größere Vereine und Organisationen erhalten bis zu 1.500 Euro. Das Antragsformular kann online unter www.ksk-gp.de/corona ausgefüllt werden.

Die Spende versteht Dr. Hariolf Teufel nicht nur als monetäre Unterstützung. Die Kreissparkasse möchte mit der unkonventionellen Spendenaktion auch ein Zeichen setzen: „Die Corona-Pandemie stellt uns alle vor völlig neue Herausforderungen“, sagt Teufel. „Ich bin mir sicher: Wenn wir alle jetzt auf Gemeinschaft und Zusammenhalt setzen, werden wir die Krise meistern.“